LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le	6	ju	ill	et	20	24

L'affaire Assange: Une mystification?

J-C – On pourrait s'étonner qu'ils lui aient laisser la vie, qu'ils l'aient finalement libéré, et qu'en prime il soit en bonne santé, autant qu'on peut l'être quand on a vécu 14 ans sans être exposé directement au soleil. Entre autres.

Le scénario actuel de Assange : Réalité ou Psyop ?

https://reseauinternational.net/le-scenario-actuel-de-assange-realite-ou-psyop/

« Wiki-Gate » : Julian Assange a été piégé par ceux qui le soutenaient

https://www.mondialisation.ca/wiki-gate-julian-assange-a-ete-piege-par-ceux-qui-le-soutenaient-2/5690176?doing_wp_cron=1719979458.9469320774078369140625

Merci patron, merci patron!

C'est le message que les travailleurs britanniques viennent de déposer dans les urnes, et en France on pourrait assister au même spectacle désespéré, dramatique, sadomasochiste ou suicidaire, à défaut de conscience politique de classe et d'une issue politique révolutionnaire.

Quelle est la véritable nature sociale du Nouveau Front populaire?

Le Nouveau Front populaire se prostitue pour sauver la macronie et le régime de la Ve République, le capitalisme.

Si voter pour monsieur LDB (Darmanin) et madame 49.3 (Borne), c'est voter à gauche, c'est être républicain et démocrate : A bas la gauche, la République et la démocratie, vive l'extrême droite et le fascisme ! Telle est la signification de l'appel à voter pour ces ordures.

La dernière psychose collective. Quelle obsession malsaine, ils ne pensent plus qu'à cela!

Législatives 2024 : les procurations atteignent 3,3 millions de demandes depuis le premier tour - Le HuffPost 5 juillet 2024

Portail: www.luttedeclasse.org Courriel: jctardieu@outlook.fr

Dernières infos.

J-C – Après le dîner de cons, le piège à cons des électeurs devrait remporter un franc succès, puisqu'il ne nécessitait aucun effort, c'est tout du moins ce qu'ils espèrent. On le vérifiera dimanche soir.

Au fait, la lutte de classe, cela se passe ailleurs que dans les urnes où c'est faussé ou carrément truqué, sur les lieux de travail, dans la rue, éventuellement sur les barricades les armes à la main!

Sondage législatives : le RN loin de la majorité absolue, le NFP en légère baisse, la majorité sauve les meubles - publicsenat.fr 4 juillet 2024

Selon notre dernier sondage Odoxa, réalisé pour Mascaret, Public Sénat, la presse régionale et le Nouvel Obs, le RN serait en net recul (210-250 sièges), soit 55 sièges de moins (265-305 sièges) par rapport au sondage précédent réalisé par l'institut avant le 1er tour, ne parvenant pas à obtenir la majorité absolue de 289 sièges. Derrière, le NFP recueillerait 140 à 180 sièges en légère baisse, devant la majorité, estimée entre 115 et 155 sièges.

Loin de profiter de ces « *désistements républicains* », la gauche en sortirait même affaiblie. La faute à des « *désistements inégaux* » selon le président d'Odoxa, alors que la gauche a retiré plus de 130 candidats pour ce second tour.

Une stratégie « mathématiquement efficace » selon le sondeur, puisqu'elle semble avoir un impact non négligeable sur la perception des sondés quant à la victoire du RN. Ainsi, 71% d'entre eux approuvent l'assertion selon laquelle « si le RN ne parvient pas à obtenir la majorité absolue, ce sera la conséquence des « désistements républicains ». Une conviction partagée dans l'ensemble des votants, qu'ils soient électeurs du Nouveau Front Populaire (76%), de la majorité présidentielle (67%), des Républicains (75%), et encore davantage du Rassemblement National (82%). Seuls les abstentionnistes (50%) se montrent plus sceptiques.

A ce petit jeu, c'est la majorité sortante qui pourrait tirer les marrons du feu, étant désormais estimée entre 115 et 155 sièges, soit 45 de plus que la dernière enquête de l'institut, réalisée avant le 1er tour. Si l'on prend même la fourchette haute du bloc présidentiel (155 sièges) et la fourchette basse de l'alliance de gauche (140 sièges), les deux forces politiques du pays pourraient être presque équivalentes.

Enfin, alors que beaucoup d'observateurs pariaient sur son effacement, voire une disparition de son groupe au sein de la chambre basse, LR résiste plutôt bien dans cette configuration (40-60 sièges), et pourrait même atteindre un nombre de sièges relativement proche de celui de 2022 (où le parti avait obtenu 62 sièges).

Là encore, la droite peut compter sur ce petit miracle des « désistements républicains » d'entredeux-tours : « LR « canal historique » peut dire merci au NFP et à Renaissance : grâce aux désistements républicains à sens unique (LR ne les fait pas en retour), le parti de droite pourrait bonifier d'une vingtaine de sièges son score de la semaine dernière et ainsi ne pas trop en perdre par rapport à l'Assemblée de 2022 (entre -2 et -22), surtout si l'on ajoute les LR-Ciottistes », analyse le président d'Odoxa.

Un sondage Cluster 17 réalisé avant le premier tour de 2024 établit des reports plus ou moins du même ordre. Face au choix entre le Nouveau Front Populaire et le Rassemblement National, 58 % des électeurs d'Ensemble se déclaraient abstentionnistes, 30 % déclaraient voter pour la gauche et

12 % pour le RN. Plus de la moitié des électeurs de gauche (54 %) s'abstenait lorsqu'on leur proposait de choisir entre Ensemble et le Rassemblement national. 42 % choisissaient Ensemble et 4 % le Rassemblement national. publicsenat.fr 4 juillet 2024

Quand les différents courants de la social-démocratie décomposée au sein de LFI règlent leurs comptes à coups de boulet.

J-C - Ruffin est devenu plus mitterrandien que Mélenchon. Il s'est démasqué et défroqué par crainte de ne pas être réélu. Il y en a beaucoup comme lui qui ont pris goût au pouvoir, aux ors de la République bourgeoise, et qui sont prêts à se vendre au plus offrant. Ces gens-là nous inspirent le plus profond mépris, leur sort ne nous intéresse pas.

Législatives : pour Ruffin, Mélenchon est un "boulet" - AFP 4 juillet 2024

François Ruffin, en campagne dans la Somme jeudi, a estimé que le chef de file de LFI Jean-Luc Mélenchon était un "boulet" et un "obstacle au vote", après avoir annoncé qu'il ne siègerait plus dans le groupe LFI à l'Assemblée s'il est réélu dimanche.

"On a vécu trois semaines dures parce qu'on a un boulet. Vous l'avez entendu. C'est Mélenchon, Mélenchon, Mélenchon, Mélenchon comme obstacle au vote", a déclaré le député sortant à l'AFP. "Dans des terres comme ici, dans des terres populaires de province, ça bloque."

La candidate macroniste Albane Branlant s'est désistée en sa faveur dès dimanche soir, en appelant très clairement à faire barrage au RN. "Je fais une différence entre des adversaires politiques et les ennemis de la République", a-t-elle dit.

La rupture est d'autant plus nette que François Ruffin a absolument besoin du report de voix du camp Macron pour espérer l'emporter. (RFI 4 juillet 2024)

Déplorant une "campagne en urgence" après la décision d'Emmanuel Macron de dissoudre l'Assemblée, M. Ruffin a également appelé les Insoumis à davantage de sérénité dans les débats parlementaires et politiques.

"Ça fait deux ans que je dis qu'il faut passer du bruit et de la fureur à la force tranquille. Il faut incarner de la stabilité, de la confiance, rassurer les Français", a-t-il souligné.

Durant toute la campagne, les critiques à l'endroit de François Ruffin sont acerbes : il serait ingrat, passé à la sociale démocratie. Alors, au soir du 1er tour, personne à la soirée électorale des Insoumis ne semble chagriné de le voir en ballotage défavorable face au RN. AFP 4 juillet 2024

"Dix-neuf personnes insoumises ont été élues dès le premier tour, alors il y a pire boulet que celuilà", lui a rétorqué le triple candidat à la présidentielle, jugeant que le Picard se "met en danger et a tort".

Avant de le qualifier de "girouette", Jean-Luc Mélenchon a souligné que "la semaine dernière ce dernier distribuait un tract où il était dans sa cuisine" avec lui. "Donc une semaine pro Mélenchon, une semaine contre", en a-t-il conclu. "Il y a une règle de météo politique: quand le vent souffle fort, il emporte aussi les girouettes." BFMTV 5 juillet 2024

Grande-Bretagne. Quand le « renouveau national » passe par la Banque d'Angleterre, tout un programme!

Élections au Royaume-Uni : le travailliste Keir Starmer promet un « renouveau national » - Le HuffPost 5 juillet 2024

Le Parti travailliste a remporté largement les élections générales outre-Manche ce jeudi 4 juillet, obtenant une majorité d'au moins 400 élus sur 650 à la Chambre des communes et revenant au pouvoir pour la première fois depuis 14 ans. Mais la victoire de la formation de Keir Starmer, n'est pas aussi large que prévue: selon les premiers résultats, le Labour fait en pourcentage un score inférieur à celui de Jeremy Corbyn pourtant battu en 2017, avec moins de 40% des suffrages.

Le Labour, parti des travaillistes britanniques de Keir Starmer, a connu un léger revers avec la réélection de Jeremy Corbyn, ancien leader de la formation politique. Il a remporté la circonscription d'Islington North dans le nord de Londres en battant largement le candidat présenté par le parti travailliste, Praful Nargund. Jeremy Corbin, candidat sans étiquette depuis son éviction, avait été exclu du parti pour sa mauvaise gestion des accusations d'antisémitisme au sein de son camp.

Surtout, la victoire des travaillistes est entachée par une nette percée de l'extrême droite. Le parti de Nigel Farage, Reform UK, n'obtient certes qu'une dizaine de sièges, mais recueille environ 15% des suffrages dans tout le pays, selon les premiers résultats. Soit 13% de plus que le score de son "*Brexit Party*" en 2019.

Les Tories, autour de 20% des voix ce jeudi, subissent leur pire défaite depuis le début du XXe siècle et auront à peine 140 élus, contre 365 en 2019.

Dans de nombreuses circonscriptions où le parti conservateur incarnait l'opposition face au Labour, c'est Reform UK qui est arrivé en deuxième position, progressant parfois de plus de 20 points par rapport aux scrutins de 2019.

Dans la nuit, la future ministre des Finances avertissait déjà que le gouvernement devra faire "des choix difficiles". Et donc impopulaires? Keir Steimer promettait lors de la campagne une gestion des dépenses publiques très rigoureuse, mais sans augmentation d'impôts. Le HuffPost, Le Point et BFMTV 5 juillet 2024

J-C – Les anglo-saxons sont dégénérés à un point, où dans tous les domaines ils ne peuvent pas s'empêcher de se distinguer en adoptant le pire ou le plus mauvais de ce qui se fait.

Déjà à l'époque du Raj britannique ou de l'empire colonial, Engels avait constaté que le mouvement ouvrier empruntait une mauvaise voie qu'il n'a jamais plus quittée depuis.

Si le gauchisme était la maladie infantile du communisme (Lénine), le réformisme a toujours été la négation du socialisme, et non le produit de sa dégénérescence, puisqu'il existait déjà avant le socialisme scientifique de Marx et Engels.

Son inspiration ou ses fondements sont manifestement de nature bourgeoise ou capitaliste, fondamentalement réactionnaire.

Ses représentants au sein du mouvement ouvrier sont des agents du capitalisme et rien d'autres, c'est donc comme tels ou des ennemis qu'on devrait les présenter et les combattre impitoyablement, au lieu de les ménager à coup de « *front unique* » pour les remettre en selle.

Les travaillistes ou la gauche : « Le parti naturel des entreprises » et des banquiers ! Thatcher ou la « dame de fer » ressuscitée.

Royaume-Uni : Rachel Reeves, une femme nommée aux Finances, première historique - 20 Minutes avec AFP 5 juillet 2024

Après leur victoire écrasante aux élections, les travaillistes posent déjà leur marque. Rachel Reeves, ex-économiste de la Banque d'Angleterre, est devenue vendredi la première femme ministre des Finances de l'histoire du Royaume-Uni, incarnant le sérieux économique d'un parti qui dit avoir « *changé* ».

Elle a répété ces derniers mois comme un mantra que « le changement ne viendra qu'avec une discipline de fer » sur les finances publiques.

Le Labour est désormais « *le parti naturel des entreprises* », martèle depuis des mois celle qui était depuis 2021 responsable de l'opposition pour les questions économiques, marchant sur les terres de ses rivaux conservateurs. 20 Minutes avec AFP 5 juillet 2024

Santé.

Le saviez-vous?

La stévia est un édulcorant naturel à base de plantes, extrait de la plante Stevia rebaudiana. Originaire d'Amérique du Sud, cette plante pousse à l'état sauvage dans des prairies ou des massifs montagneux, sous un climat semi-aride.

En 1899, le botaniste suisse Moisés Santiago Bertoni, lors de ses recherches dans l'est du Paraguay, a été le premier à décrire la plante dans le détail.

La stevia rebaudiana possède un pouvoir sucrant bien plus élevé que le sucre mais ne possède aucune calorie, contrairement au sucre, qui totalise près de 400 calories pour 100 g. De plus, la stévia ne provoque pas de caries. Cette plante semble donc être une excellente alternative santé au sucre!

Le stévia pourrait provoquer des allergies chez les personnes allergiques aux plantes de la famille des astéracées (marguerite, pissenlit, chrysanthème, etc.), bien qu'aucun cas n'ait été signalé à ce jour.

Selon un essai conduit sur des animaux, le stévia ne provoque pas de carie.

Elle n'a pas d'impact sur la glycémie. Le fait de remplacer le sucre par du stévia est aussi sans danger pour les personnes atteintes de diabète type 2 (celle ou la réduction de la consommation de sucre est recherchée pour contrôler le taux de sucre dans le sang).

2 g de stévia pour remplacer 100 g de sucre en poudre.

Le stévia est connu pour resserrer les vaisseaux sanguins sur le long terme. Plus précisément la paroi interne des artères. Ceci peut améliorer la tension artérielle naturellement. Elle a également des propriétés antivirales notamment contre les diarrhées dues aux rotavirus.

Cette poudre, aussi vendue dans les boutiques de produits naturels, peut être utilisée pour sucrer le café ou pour préparer la garniture aux fruits d'une tarte. Une petite pincée suffit pour remplacer 1 c. à thé de sucre de table. La poudre de stevia peut être chauffée jusqu'à 200 °C (400 °F), sans perdre ses arômes.

Sinon vous avez le miel.

Vous pourrez vérifier tout cela sur le Net si nécessaire.

L'ivermectine possède une douzaine de mécanismes anticancéreux.

L'ivermectine possède une douzaine de mécanismes anticancéreux mais ils peuvent être résumés en deux principaux : 1. Inhibe les voies de signalisation de la prolifération du cancer (Akt, mTOR, Wnt) 2. Inhibe les cellules souches cancéreuses.

Chaque année l'ivermectine est prise par près de 250 millions de personnes.

https://pgibertie.com/2024/07/04/livermectine-possede-une-douzaine-de-mecanismes-anticancereux/

Rappel.

Quand l'ANSM (Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé) participa à l'interdiction de la vente libre et au-delà de la prescription et à la criminalisation de médicaments qui permettaient de soigner du covid-19. Je les ai prescrits (azithromycine et ivermectine) à des membres de ma famille avec un résultat positif foudroyant en moins de 48 heures. Profitez éventuellement de vos vacances à l'étranger pour en acheter.

L'ANSM rappelle que l'hydroxychloroquine, l'azithromycine et l'ivermectine ne constituent pas des traitements du Covid-19 - 5 avril 2023

De nouveau sollicités par des professionnels de santé qui souhaitent utiliser des médicaments contenant de l'hydroxychloroquine, de l'azithromycine ou de l'ivermectine pour prévenir ou traiter le Covid-19, nous rappelons que ces médicaments sont fortement déconseillés dans ces indications, chez l'adulte ou l'enfant.

En effet, les données publiées à ce jour chez l'adulte continuent de montrer que ces molécules n'ont pas de bénéfice clinique dans la prise en charge de cette pathologie et il n'existe pas de donnée sur leur utilisation contre le Covid-19 chez l'enfant.

En outre, leur utilisation expose les patients à de potentiels effets indésirables qui peuvent être graves.

Enfin, aucune autre autorité de santé au sein de l'Union européenne, ni l'Organisation mondiale de la santé, ne recommande d'utiliser ces traitements dans ces indications. ANSM 5 avril 2023

J-C – Vous aurez compris pourquoi, l'ANSM est aux ordres des trusts pharmaceutiques mafieux.

Le ministère de la culture (CPPAP) retire l'agrément de média de France-Soir - 3 juillet 2024

Ce 1^{er} juillet, France-Soir apprend que le ministère de la Culture, à travers la CPPAP, lui retire l'agrément de service de presse en ligne. La croisade de la CPPAP contre France-Soir continue.

Dans son courrier, la commission indique, qu'après avoir examiné le contenu du site et sollicité l'avis spécifique du ministère de la Santé, celle-ci estime que France-Soir « expose sous un jour favorable des conduites thérapeutiques et préventives qui sont susceptibles de détourner des malades de thérapies conformes à l'état actuel des connaissances scientifiques. En particulier, votre site promeut l'efficacité du traitement de la covid-19 par l'hydroxychloroquine... en utilisant de manière tronquée des données officielles ou des études publiées dans la littérature scientifique ou en présentant comme revêtant une valeur scientifique des prises de positions d'experts ».

Devant cette nouvelle tentative du ministère de la Culture de porter atteinte au pluralisme des opinions et plus particulièrement dans ce qui s'apparente à du harcèlement contre notre média, France-Soir a décidé de faire appel de cette décision pour défendre la liberté de la presse et la liberté d'expression.

Ce retrait de l'agrément a de lourdes conséquences pour nous, les dons ne pouvant plus être défiscalisés à partir de cette date et tant que nous n'obtenons pas l'appel de cette décision.

Combat contre la mystification climatique.

L'action du soleil sur le climat (3ème partie) - Association des climato-réalistes 24 juin 2024

https://www.climato-realistes.fr/laction-du-soleil-sur-le-climat-3eme-partie/

SCE-info: La science 'officielle' du climat en roue libre? - 28 juin 2024

 $\underline{\text{https://www.science-climat-energie.be/2024/06/28/sce-info-la-science-officielle-du-climat-en-roue-libre/}$